

reformierte
kirche zürich
kirchenkreis zehn

MÄRLIMUSICAL



HEIDI

wo bisch du dihei?

DAS NEUE
MUSICAL VON
**ANDREW
BOND**



 **MärliMusical
Theater**

Mittwoch, 5. Februar 2020, 14–16 Uhr (13.30 Uhr Türöffnung)

Reformiertes Kirchgemeindehaus Höngg, Ackersteinstrasse 186 | Ticketverkauf ab sofort



HEIDI, WO BISCH DU DIHEI?

Andrew Bonds Interpretation des Kinderbuchklassikers HEIDI fasziniert mit Tiefgang und viel Humor.



Die berühmte Geschichte von HEIDI kann man gar nicht oft genug nacherzählen. Auf überaus bewegende Art und Weise thematisiert Andrew Bond mit einfühlsamen Liedern diese

zeitlose Erzählung mit den Lebensthemen Ausgrenzung, Beeinträchtigung und Einsamkeit, aber auch Naturverbundenheit, Freundschaft und Liebe.

Familienmusical mit aktuellen Lebensthemen

Mit «Heidi, wo bisch du dihei?» wurde ein bezauberndes Familienmusical geschaffen, welches für einmal auch die Geschichte vom Alpöhi, dem Geissenpeter, der blinden Grossmutter und Klara beleuchtet. Ihnen allen fehlen Bezugspersonen und sie bewegen sich am Rand der Gesellschaft. In Maienfeld munktelt man, der Einzelgänger Alpöhi habe Dreck am Stecken, sonst müsste er sich doch nicht auf dem Maisäss verschanzen. Der Geissenpeter hat keinen Vater mehr und im Sommer hält er sich tagsüber nur unter Ziegen auf. Seine alte Grossmutter erwartet

nichts mehr vom Leben. Klaras Mutter ist leider verstorben und ihr Vater die meiste Zeit auf Geschäftsreisen unterwegs. Sie alle werden durch die Ankunft und das offene, herzliche Wesen von Heidi aufgerüttelt und bewegt. Und dann wird ihnen Heidi wieder genommen. Sie alle spüren auf ihre Art, was Nähe und Freundschaft heisst. Bei allen steht die Urfrage im Mittelpunkt, wo und bei wem man eigentlich zuhause ist.

Und auf die Geissen dürft ihr euch besonders freuen...

Mit originellem Bühnenbild, tollen Kostümen und begeisterten Darstellerinnen und Darstellern zeigt das MärliMusicalTheater erneut eine mitreissende Produktion, die bei Gross und Klein noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Und vor allem darf man sich auch auf die lustigen, immer wieder frechen Geissen freuen, die viel Schwung und Humor ins Musical bringen. Die lebensgrossen Handpuppen sind starke Charakteren und werden wohl die heimlichen Stars der Shows.

Informationen und Tickets: www.maerlimusicaltheater.ch

Die **Plätze** sind nicht nummeriert; die vordersten Reihen sind ausschliesslich für die Kinder reserviert. Einen Besuch der Vorstellungen empfehlen wir für **Kinder** ab ca. 4 Jahren.

Wir freuen uns auf Sie!

Reformierte Kirche Zürich
Kirchenkreis 10, Höngg

Claire-Lise Kraft, Sozialdiakonin
Markus Fässler, Pfarrer

